
 

 

 
 
 

Procès-verbal de la réunion du 14 janvier 2020 à 19 h 
10, Hawkins Crescent, Sherwood Park 
 

Présences : Marie-Pierre Castonguay, Valérie Dier, Pascale Fortin, Karine Gervais, Suzanne Gow, Julie 
Harvey, Michel Lapointe, Marie-Eve Roger, Alexandra Rutherford 

Absence motivée : Cédric Degrâce 

1. Ouverture de l’assemblée à 19 h 59 
Suzanne souhaite la bienvenue 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
Pascale propose, Karine appuie 
 

3. Adoption du procès verbal du 3 décembre 2019 
Marie-Pierre propose, Suzanne appuie 
 

4. Rapports 
4.1. Présidence 

• Rien à rapporter 
 

4.2. Trésorière 
• Près de 23 200 $ en banque 
• Il reste 3 000 $ à attribuer aux différentes activités pour lesquelles nous avons 

reçu des virements Interac 
• La banque a suggéré de nous donner un accès commercial sans frais 

(habituellement 8,50 $/mois) afin de faciliter la gestion des utilisateurs en ligne 
pour nos deux comptes. Il y avait une question au niveau de la sécurité puisque 
nous devons avoir deux signataires. Suzanne s’informera à ce sujet. 
 

5. Repas chaud 
5.1. Le prochain : Pizza 73 le vendredi 17 janvier 

 
6. Levées de fonds 

6.1. Poivre 
• Donne 40 % de profit 

 
6.2. Autres idées 

• Mundare Sausage 



 

 

• Sel pour faire fondre la glace 
• Salisbury 
• Craft Night 

 
7. Spectacle de Noël 

7.1. Beau spectacle, ça a été plus rapide de ranger à la fin de la soirée parce qu’il n’y avait pas 
de petites bouchées 

7.2. Adam Planche est prêt à le faire l’année prochaine 
7.3. Penser à vendre des billets l’année prochaine parce qu’on commence à avoir trop  

de spectateurs 
 

8. Prématernelle La Bicyclette 
8.1. Camp d’été 

• À refaire 
• Durée de 7 semaines comme l’année dernière? 
• Mêmes règlements que l’année dernière? 
• 2 semaines de fermeture pour le nettoyage de l’école 
• Rabais pour les inscriptions d’un mois? 
• Donner un rabais pour inciter les gens à s’inscrire avant une certaine date 
• Inscriptions débutent en mars? 
• Prix par semaine, prix global pour les 7 semaines? 

8.2. Prématernelle 
• Ils veulent savoir s’ils seront dans le même local l’année prochaine 
• Il faudrait rencontrer Robert Parks pour lui parler des besoins de local pour 

l’avant/après école 
 

9. Varia 
9.1. Journée chandail rose 

• Suzanne va s’occuper de contacter Bruno de Yeggers 
9.2. Journée hivernale 

• Tire sur la neige : oui 
9.3. Motion pour payer la pièce de théâtre pour un montant allant jusqu’à 1 000 $ — vote en 

faveur 
9.4. Communiquer avec le Club Jean-Patoine pour une demande de financement 
9.5. Budget de 500 $ pour le restant de l’année scolaire afin d’acheter de l’équipement 

sportif pour les récréations — vote en faveur 
 

10. Fermeture de l’assemblée à 21 h 10 
Suzanne propose, Marie-Pierre appuie 


